

24.01.2020

Ausschilderung Sporthalle Petterweil

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie folgenden Prüfantrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

Der Magistrat wird beauftragt zu prüfen, ob ein Wegweiser – Schilder „Sporthalle“ an der Kreuzung „Alte Heerstraße/Sauerbornstraße“ angebracht werden kann.

Begründung:

Die Sporthalle in der Sauerbornstraße in Petterweil wird von Lieferanten und Besuchern nicht immer gleich gefunden, auch weil die Hausnummer 27 nicht in allen Navigationsgeräten ist. Zwar hatte die Sporthalle vor einigen Jahren nachträglich die Hausnummer 27 erhalten, doch es gab schon Jahre vorher Strom, Telefon, Wasser und einen Defibrillator. Diese Versorger führen die Sporthalle mitunter unter der Hausnummer 0. Auch Lieferanten und Ortsfremde finden die Sporthalle nicht auf Anhieb.

Mit freundlichem Gruß

gez. Ralf Schreyer